
 

RM Fischer fragt nach, wie der Verein zum Pflegekonzept des Parks steht. 

 

Herr Brandes antwortet, dass ihm das neueste Pflegekonzept nicht bekannt ist, es jedoch wichtig ist, 

dass Maßnahmen mit Augenmaß umgesetzt werden. Der Park muss für die Menschen erlebbar und 

begehbar gehalten werden. 

 

RM Eggers weist darauf hin, dass die Auflagen aus dem Denkmal- und Landschaftsschutz zu beachten 

sind. 

 

RM Vehoff fragt nach, wie der Verein den möglichen Ausfall des Familienfestes im Klosterpark 

bewertet. 

 

Herr Brandes antwortet, dass der Verein wegen der Genehmigung bereits Gespräche mit der unteren 

Naturschutzbehörde geführt hat. Für die Klosterparkfreunde ist das Familienfest sehr wichtig, da so 

der Park stärker in den Fokus der Öffentlichkeit rückt. Es sollten sogar noch zusätzliche 

Veranstaltungen wie Ostereierlaufen oder Konzerte im Park organisiert werden. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


